

Place comble pour le concert des Chœurs de France

Il fallait jouer des coudes, ce mardi soir, sous la grequette et entre le Gros Tilleul et la fontaine pour espérer apercevoir les 400 choristes et l'orchestre des Chœurs de France.

Le cœur du bourg a vibré aux mélodies entraînantes de ces chanteurs amateurs enthousiastes, revisitant sous la baguette de Jean-Claude Oudot quelques-uns des succès des grandes figures de la chanson francophone et anglo-saxonne.

Une belle soirée placée sous le signe de la 30^e année d'existence pour cette formation qui n'en finit pas de surfer sur une portée de bonnes clés.



Mardi en fin d'après-midi, les choristes et les musiciens, dont Roland Romanelli l'ancien accordéoniste de Barbara, réglèrent les derniers détails de leur concert, suivi par plusieurs centaines de spectateurs. Photo Le DL/O. L.